

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Sortons de l'impasse à la Montée Milou !

**Au village des Mourets à Château-Gombert, 46 logements vont bientôt sortir de terre.**

Chaque jour c'est près d'une centaine de véhicules supplémentaires qui vont venir s'ajouter aux embouteillages quotidiens du secteur. C'est également des centaines d'habitants qui vont peser sur des services publics (écoles notamment) et de transports déjà surchargés.

L'histoire est banale à Marseille. Ce permis de construire accordé lors de la mandature des Républicains, vient encore densifier l'habitat à Château-Gombert contre l'avis des habitants, pris au dépourvu.

**La population y est opposée.** Un recours a même été déposé et le permis modifié.

**A ce stade, ni la mairie de secteur les Républicains, ni la mairie centrale n'ont proposé de solution et donc le projet se poursuit...** sans que personne ne semble pouvoir l'arrêter.

**Or, partout où existe une réelle volonté politique, il y a des solutions.**

C'est pourquoi j'écrirai dès demain à l'ensemble des institutions concernées pour organiser une réunion rassemblant les élus locaux.

En outre, **je me rendrai aux Mourets, ce vendredi 1er octobre, Montée Milou, à 18h00 pour participer à la réunion sur site aux côtés des habitants du secteur.**

**Alexandra Louis**  
Députée de la 3e circonscription des Bouches-du-Rhône

Contact presse  
Gérard Blanc - 06 03 88 32 22  
gerard.blanc.al@clb-an.fr



[contact@alexandra-louis.fr](mailto:contact@alexandra-louis.fr)

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}  
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Alexandra Louis députée.

[Se désinscrire](#)

